



Unsere Website



NEUES VON MITTE JULI 2023

Nachbarschaftsaktion vor der Halle 400

„Hier stehen viele Zäune, dieser hier ist für die Nachbarschaft.“

Vor der Halle 400 wurde es am 28.07. bunt: Gemeinsam mit der Hörn-Nachbarschaft und Menschen aus anderen Stadtteilen haben wir einen langweiligen grauen Bauzaun mit farbenfrohen Pflanztaschen verschönert.

Dabei kamen wir ins Gespräch und konnten uns über das Quartier und andere Themen austauschen. Wir haben uns riesig über das große Interesse gefreut und darüber, dass für einen kurzen Moment der Platz zum Spielen, Schnackern und Zusammenkommen belebt wurde.

Am 13. September wird auf einem Teil der Fläche ein Spielplatz aus 2 großen Spielcontainern eröffnet! Der Zaun drum herum wird dann weiterhin mit den bunten Pflanztaschen geschmückt.

Die nächste Aktion ist bereits in Planung, und wir freuen uns dann wieder an der Hörn zusammen zukommen. (Weitere Infos folgen!)

Emma, Viola & Anne-Lena von MITTE.





Du bist herzlich willkommen!

Du findest uns im »Hörn-Raum«
an der Nord-West-Ecke der IB.SH

Jeden letzten Freitag im Monat von
14 - 17 Uhr laden wir zu uns ein,
zu nachbarschaftlicher Aktion,
Wochenausklang und Austausch.



Was macht das Projekt MITTE?

MITTE ist ein Projekt im Kieler Hörn-Quartier, welches gemeinsam mit Vielen den Lebensraum Hörn gestaltet. Bis September 2024 machen wir Aktionen und Workshops, schaffen Möglichkeiten des Austauschs und geben Zukunftsideen eine Plattform. Wir möchten das Hörn-Quartier als offenen und lebendigen Ort für alle denken.

www.mittekiel.de | [insta:mittekiel](https://www.instagram.com/mittekiel) | info@mittekiel.de
Büro im »Hörn-Raum« an der Nord-West-Ecke der IB.SH